

Son dernier voyage ne l'emmènera plus vers les plages de Goa, ni dans une guesthouse népalaise ou proche d'une pagode cambodgienne. Les amis de

Daniel DEVAUD

ont la profonde tristesse d'annoncer le crash du vol BI01960 survenu le 12 août 2019. Si les boîtes noires indiquent des défaillances mécaniques, tous les passagers du grand vol de sa vie se rappelleront avec émotion de son sourire, de son humour et de sa soif de liberté.

Conformément aux vœux du défunt, la cérémonie d'adieu a lieu dans l'intimité.